



Sortie du 30 août 2014 en forêt de Champagne-sur-Seine

Les conditions climatiques étaient réunies pour une bonne cueillette .

La forêt de Champagne était humide suite au climat du mois d' Août et nous avons trouvés un grand nombre d'espèces, ce qui n'est pas toujours le cas. Le plus étonnant était la présence de nombreux cortinaires à cette époque que je n'ai malheureusement pas toujours pu identifier.

Des amis de la S.M.F. et quelques nouveaux mycologues sont venus nous rejoindre. A chaque étape Jean donnait les caractéristiques d'une classe afin que nos nouveaux adhérents ne soient pas complètement perdus ; bienvenue à eux.

"Yaous" se baignait dans chaque flaque à sa portée et était le plus heureux des "toutous".

Cette sortie était très conviviale et très intéressante sur le plan Mycologique.

La liste des espèces recueillies est accessible par le lien ci-dessous :

<http://champignons77.org/champagne-2014.pdf>

Michèle Cholet